

VOTA lo que piensas.

> NOTA INFORMATIVA 25/05/2023

El PSOE de Santa María denuncia la manipulación del Ayuntamiento (UPL) hacia los vecinos sobre el estado de los ahorros municipales

- El candidato socialista a la Alcaldía, Marcos Montiel, destapa la mala gestión del equipo de Gobierno y exige transparencia en cuanto a la situación real de las arcas del Consistorio.
- El PSOE también acusan las argucias del Ayuntamiento sobre el camping municipal, que ha pasado de costar menos de 1 millón de euros a un precio de licitación de casi 2'3 millones"

Desde el PSOE de Santa María del Páramo y a través de su concejal Marcos Montiel han constatado "la manipulación y engaño del equipo de Gobierno de UPL a nuestros vecinos y vecinas sobre el estado de los ahorros municipales".

Tal y como han explicado los socialistas, el 23 de mayo de 2023, "desde el Ayuntamiento y por cauce oficial del Ayuntamiento, se publica una certificación a través del secretario interventor del mismo donde se muestra el estado actual de las cuentas municipales, y donde figura un saldo total de 6.021.061' 24 euros".

"Nosotros consideramos que lo que nuestros vecinos y vecinas deben conocer no es un simple estado actual de cuentas, sino el remanente líquido, puesto que hay que incluir aquellas cuantías que aún siguen en caja pero que ya están comprometidas. Con lo cual se trata de una situación oficial pero no real, y que nos obliga a mostrar documentalmente un pequeño extracto, para asegurar a nuestros vecinos y vecinas la veracidad de nuestras manifestaciones", ha declarado Montiel.

A modo de ejemplo, el candidato a la Alcaldía, Marcos Montiel, ha explicado que "si una persona va a un restaurante a cenar con 50 euros en el bolsillo, y la cena le va a costar 30 euros, antes y durante la cena sigue teniendo los 50 euros, pero ya sabe que saldrá del local con 20 euros". "Consideramos



VOTA lo que piensas.

que lo importante para nuestro municipio no es saber el estado de cuentas actual, sino cuanto nos va a quedar limpio y sin comprometer de cara al futuro; es decir, nuestro remanente en líquido".

En otro orden de asuntos, los socialistas han explicado la situación del camping. "Consideramos importante que se le explique a los vecinos por qué un camping, que aún no tiene estudio económico y de viabilidad, empieza costando menos de 1 millón de euros y al final el precio de licitación es de casi 2'3 millones, siendo esta cifra una de las ya mencionadas cantidades comprometidas que aún figura en caja pero se tendrán que sacar de ahí", ha matizado Montiel.

Por todo ello el PSOE de Santa María del Páramo ruega al equipo de Gobierno de UPL que deje de engañar a los habitantes con medias verdades. "Deseamos que en estos comicios del 28 de mayo nuestros vecinos y vecinas opten por una opción honesta y transparente, y que utilice los recursos municipales para el desarrollo y futuro de todo nuestro municipio, frente a aquellos que pretenden construir un cortijo personal, utilizando lo de todos para sus fines partidistas", han finalizado los socialistas.